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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE                            

  Verbale della seduta del 18/10/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciotto del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1414133 del 08/10/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario L’Istruttore  

Amministrativo Mario Sapienza coadiuvata, nella funzione di verbalizzante,  dalla Signora Antonina 

Napoli , Collab. Profess. Amministrativo dell’U.O. Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:48 il Segretario, su invito del Presidente  procede all’appello, al termine del quale 

risultano  essere assenti  i Conss. Buccola, Buonpasso, Di Vincenti e  Lupo.   
Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss . Dentici, Ruggiero e Sinopoli, con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale Alle ore 09:51 - esce il V.P. Schiera - alle ore 09:55 entra il Cons. 

Lupo e alle ore 09:58 entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente, Pone in discussione la Mozione n. 7/c prot.1521 avente per oggetto 

“Ridimensionamento fognatura in Corso Calatafimi, tratto compreso fra il civico 725 e Via Rosina 

Anselmi” a firma del Cons. Sinopoli, e Chiede al Segretario di dare lettura del documento. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Cons. Sinopoli – illustra l’oggetto della Mozione , spiegando che durante le piogge , essendo la 

condotta fognaria piccola, non riesce a contenere i flussi d’acqua causando la fuoriuscita di liquami che 

invadono le abitazioni e gli esercizi commerciali della zona , forti lamentele hanno fatto i proprietari degli 

esecizi commerciali ( Una Pescheria , una rivendita di prodotti dolciari,) e privati residenti, tutto ciò 

considerato chiede un voto favorevole all’approvazione della mozione. 

Alle ore 10:05 – esce il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente – riferisce che l’AMAP è già intervenuta diverse volte in questo tratto di strada, ma 

evidentemente non risolvendo il problema, ritiene utile prima di votare la Mozione, di richiedere un 

sopralluogo e relativa relazione al Geom. SAUTO (dell’Amap) che ha seguito l’iter di razionalizzazione del 

collettore fognario, e quindi dopo avere acquisito le informazioni procedere alla votazione della mozione. 

Il Cons. Sinopoli – Concorda con quanto proposto dal Presidente , rimanendo in attesa di avere 

notizie dal tecnico dell’Amap. 

 Alle ore 10:15 – esce il Cons.Buccola. 

Il Presidente – accantona la Mozione nell’attesa dell’intervento del tecnico dell’Amap, e chiede ai 

Cons. se ci sono Comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Comunica di avere ricevuto lamentele dai residenti in Via Santicelli , dal civico 5/b a 

scrndere per la totale mancanza di illuminazione , cosi come in Via Sambucia  presso il civico 15/b e Via 

Olio di Lino presso il civico 13. 

Il Presidente – Alle ore 10:20 in assenza di ulteriori  comunicazioni chiude la seduta. 

  

        F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

Istruttore Amministrativo                                                             Silvio Moncada 

          Mario Sapienza 

 

 

 

 Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 


